

いちょうっこだより

8月号

令和7年7月31日発行
 第四岩淵小学校学童クラブ
 第1 TEL:03-3903-4459
 第2 TEL:03-3903-4015
 第3 上記どちらでも可能です！



気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射しと共に本格的な夏がやってきました！子どもたちは暑さに負けることなく、毎日元気いっぱい遊んでいます。今月は夏祭りや納涼祭など、夏ならではのイベントも沢山ありますので、ぜひ楽しみにしててください♪暑い日が続いているので、夏風邪や熱中症等、体調管理に気をつけながら素敵な夏休みを過ごしていきましょう！



の予定

月	火	水	木	金	土	日
オンリーワン検定 8月中				1 ★基礎ダンス 教室(申込制)	2 土曜育成	3
4 ポケカ教室	5	6	7	8 お買い物体験 (お店屋さんごっこ)	9 土曜育成	10
夏休み工作 →						
11 山の日	12 ★科学実験 教室(申込制)	13	14	15	16 土曜育成	17
18 ★納涼祭	19	20	21 お誕生日会	22	23 土曜育成	24
25	26 ★夏祭り	27	28	29 ★トランプ 大会	30 土曜育成	31

★わくわくひろばとの合同行事です。詳細はわくわく四岩ひろば便りをご確認ください。



8月のイベント紹介

◎ポケカ教室

8月4日(月)

今月は一日育成の為、試合を沢山行って
ポケカについて楽しく学びながら強くなろう!

◎工作

声が変わる!?びりびりマイク
8月4日(月)~8日(金)

しゃべる声がロボットみたいになる、
フシギな工作です。お楽しみに♪

◎お買い物体験(お店屋さんごっこ)

8月8日(金)

店員さん役とお客さん役で分かれて
お買い物を楽しみます♪



◎お誕生日会

8月21日(木)

8月生まれのお友だちをお祝いします。
ぜひ参加してね!



お知らせ

○1日育成時のお弁当について

1日育成中はお弁当必須となります。お弁当を持参するか宅配弁当サービス『シャシヨクラブ』をご活用ください。

※お弁当を忘れた場合、自宅に取りに帰って再度学童に登室することはできません。ご注意ください。

○着替えの入れ替えについて

着替え袋に半袖が入っていない方は、サイズ確認の上、用意をお願いいたします。夏は体育館遊びで汗をかく事も多い為、汗拭きタオルの用意もお願いいたします。

○育成中の室内利用の仕方について

当日の出席人数や行事準備等、状況に応じて合同で育成を行う事がございますのでご了承ください。

おねがい

○忘れ物について

帰る際に声かけを行っていますが、特に週末は忘れ物が多くみられます。忘れ物に関しては基本的にこちらからご連絡はいたしませんので、お気づきになりましたらお問い合わせください。

○水分補給について

連日、猛暑日が続いています。学童でも麦茶の用意や増築棟に設置してある給水機を使用する事が出来ますが、すぐに水分補給が出来る様、水筒の持参をお願いいたします。

○電子連絡帳 曜日別基本設定について

登録を押した日から1ヶ月ごとの更新が必要になります。各ご家庭で更新する日が異なりますので、確認をお願いいたします。その際、設定を一度してしまうと次回の更新まで変更が出来なくなりますので、設定後に出欠や帰宅時間を変更したい場合はその都度利用予定より入力変更をお願いいたします。

～子ども達の様子～

食べ物について知ろう！

7月の食べ物について知ろう！は、「フランス」の食べ物について学びました！クイズでフランスは塩が有名である事を伝えると驚いている児童もいました。おやつでは、塩ミルク味のエリーゼを食べました。子どもたちからは「ちょっとしょっぱい！」「甘い味と意外と合う！」と様々な感想を言いながら美味しそうに食べていました♪

オンリーワン検定

夏休みに入ってから、おはじきを使ったオンリーワン検定を始めました。最初は皆「何それ？」と言う子も多かったのですが、問題を解く事が出来ると「こうすれば良いのか！」とスッキリした表情で楽しそうに参加していました。検定は8月まで継続して行います！

サッカーの日

サッカークラブのコーチと一緒に体育館でサッカーを行いました。チームで分かれて実際に試合を行いました。試合中は「蹴って蹴って！」と言う声や「パスちょうだい！」と積極的に声をかけあって楽しんでいました。試合を見ている子どもたちも「頑張れー！」と応援する声も聞こえ盛り上がっていました。

室内・体育館遊び

暑い日が続き、体育館で遊ぶ日が増えてきました。体育館では毎日天下や縄跳び・鬼ごっこをして元気に身体を動かして遊んでいます。室内遊びでは自由時間中、一階の間仕切りを開放し、広々としたスペースで遊ぶ事が出来る様になりました。学童・わくわく関係無く「一緒に遊ぼう!」と誘い合っていて楽しそうに過ごしています。

かけっこの日

今月はドロケイを行いました。警察役となった下級生が泥棒役で逃げている上級生を捕まえる事が出来ると「やった!捕まえられたよ!」と嬉しそうにしていました。皆で走り回って終始大盛り上がりで楽しんで遊びました。

お誕生日会

7月生まれの子を皆でお祝いしました♪皆でハッピーバースデーの歌を歌ってお祝いをした後は、クイズを出して大盛り上がりでした♪おやつの中では誕生日の子のリクエストでシューアイスや選べるおやつで好きなおやつを食べる事が出来て嬉しそうにしていました♪